

Hierro y Óxido se inaugurará el 4 de mayo a las 13,30 horas en la Casa del Empresario

Una jornada sobre el papel de las organizaciones empresariales y una exposición de Cristino Díez conmemorarán el 40 aniversario de FEMEBUR

Los ex ministros José Luis Corcuera y Juan Carlos Aparicio debatirán, junto al presidente de CONFEMETAL, Antonio Garamendi, sobre la interlocución social en el marco constitucional en una jornada que se celebrará también el 4 de mayo a las 19,00 horas en la Casa del Cordón

Burgos, 2 de mayo de 2017.- El próximo **jueves, 4 de mayo**, se cumplen cuarenta años exactos de la creación de la **Federación de Empresarios del Metal de Burgos (FEMEBUR)**, una de las patronales sectoriales pioneras en España y también una de las organizaciones fundadoras de la Confederación de Asociaciones Empresariales de Burgos (FAE).

Por ese motivo FEMEBUR ha organizado para ese día la **inauguración de la exposición de Cristino Díez *Hierro y Óxido: anomalías estructurales*, que tendrá lugar a las 13,30 horas en la Casa del Empresario (Plaza Castilla, 1) y la mesa redonda *Las organizaciones empresariales: 40 años de interlocución social en el marco constitucional***, en la que participarán los **ex ministros de Trabajo e Interior, Juan Carlos Aparicio y José Luis Corcuera, respectivamente, y el presidente de CONFEMETAL, Antonio Garamendi**, quienes estarán a disposición de los medios de comunicación 10 minutos antes del comienzo.